



André Onana, le futur portier de l'Inter a un cœur en or.

C'est une révélation de Tuttosport qui prouve combien le futur gardien de l'Inter a un cœur en or: Sa fondation, grâce à l'aide de chirurgiens pédiatriques et du personnel médical de l'**ONG espagnole Cirujanos en Accion**, a permis d'opérer plus de **500 enfants** dans deux cliniques différentes. La "**Sainte Marie**" et le "**Centre de médecine du sport**" à **Yaoundé**, la capitale du **Cameroun**, pour traiter diverses pathologies : Hernies abdominales, testicules non descendus, séquelles de brûlures, tumeurs externes et problèmes urologiques.

I'm very proud to have been able to carry out the 'Child Surgery Campaign' in Yaoundé. This mission was a life-changing one and we are delighted for the opportunity to make a positive impact in the lives of many children. I'd like to thank all everyone involved in this success. pic.twitter.com/mduk6FvPbR

— Andre Onana (@AndreyOnana) [May 3, 2022](#)

*"Je suis très fier d'avoir pu mener à bien la **"Campagne de chirurgie infantile"** à Yaoundé. Cette mission a changé la vie de nombreuses personnes et nous sommes ravis d'avoir pu avoir un impact positif sur la vie de nombreux enfants. Je tiens à remercier tous ceux qui ont participé à ce succès."*

Onana s'est engagé depuis longtemps à apporter une aide concrète aux jeunes dans le besoin dans son pays et ce projet se poursuivra certainement dans les années à venir!

Internazionale.fr
